



Monreal acusa a Norma Piña de reventar foros

El coordinador de los senadores de Morena, Ricardo Monreal, acusó a la ministra presidenta de la Suprema Corte, Norma Piña, de reventar el octavo foro de la reforma al Poder Judicial, realizado en Coahuila, donde trabajadores de este órgano expresaron su inconformidad.

"La Corte reventó el foro de ayer (martes) porque no se pudo concluir como ha sido en otras partes, en otras partes ha habido protestas y ha habido respeto. Ayer no lo hubo, hubo agresiones directas contra los legisladores y expositores", indicó.

El coordinador de los senadores morenistas acusó a la ministra presidenta de la Corte de otorgar permisos a los trabajadores de este órgano para asistir al foro de la reforma judicial a fin de boicotarlo.

"Sí ella (Norma Piña), pues quien otorga el permiso para no laborar, la presidenta de la Corte, ¿quién autoriza que no vayan a trabajar y no les descuenten sus días? Norma Piña", respondió al ser cuestionado de si le pondría nombre al orquestador de las acciones. / ARMANDO YEFERSON